



Diputada del PRI presenta “Ley Antichapulín” para frenar cambios de partido en políticos

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Ayer el grupo parlamentario del PRI en la **Cámara de Diputados**, presentó una iniciativa de reformas constitucionales para cerrar el paso a “legisladores chapulines”. Esta iniciativa establece que en caso de renunciar al partido que los postuló, los representantes podrán ser sustituidos por el suplente o quien siga en la lista de representación. La diputada, **Abigail Arredondo**, se vistió de chapulín colorado para presentar esta iniciativa.

<https://drive.google.com/file/d/16kzYotKVkiDFHb7RBLuYBg5LyhgwJ1XQ/view>